

15 | OCTUBRE

Día internacional de las **MUJERES RURALES**



Sólo el 32% de la tenencia de la tierra está en manos de mujeres, pese a su participación en la producción de alimentos.³

En México

existen 13.4 millones de mujeres rurales, 61% de ellas viven en pobreza.

- El 20.6 % de las jefaturas de hogares en zonas rurales está a cargo de una mujer.²
- En 2010 18.2% estaba en pobreza alimentaria y 48.9% en pobreza patrimonial.

Es importante reconocer la labor de las mujeres rurales, porque son las principales responsables de la transmisión del conocimiento, la cultura y de los saberes técnicos.

Fuentes:

¹<http://www.ipsnoticias.net/2016/04/tenencia-de-la-tierra-escurridiza-para-mujeres-latinoamericanas/>

²Censo de Población y Vivienda de 2010

³DEERE, C. e. (2012). Gender Inequality in Asset Ownership in Latin America: Female Owners vs Household Heads. Development and Change, 506 - 529. Recuperado el 09 de octubre de 2018, de <https://onlinelibrary.wiley.com/doi/epdf/10.1111/j.1467-7660.2012.01764.x>



Comunidad UNAM
www.dgaco.unam.mx